La Crónica de Hoy Sección: Portada 2024-08-12 03:18:47

351 cm²

Página: 1, 16

1/2

Se intensifica "gira de agradecimiento" de Brugada: nuevos proyectos en puerta

Atención a crisis hídrica dominó agenda

La jefa de Gobierno electa decidió intensificar las giras de trabajo luego de que, al completar una semana, la suma de nuevos proyectos se hiciera una constante. Los recorridos antes de tomar posesión del cargo, tendrán prioridad sobre el trabajo de gabinete. PAG 16

Brugada intensifica gira de agradecimiento con nuevos proyectos y reuniones estratégicas

Gerardo Mayoral

metropoli@cronica.com.mx

A poco tiempo de que Clara Brugada asuma el cargo como jefa de Gobierno de la Ciudad de México, consolida su agenda con una serie de actividades con las que pretende fijar los principios de la Cuarta Transformación. Durante esta semana, la morenista desplegó una intensa labor que abarca desde reuniones multitudinarias con la ciudadanía, hasta encuentros clave con líderes políticos y la presentación de ambiciosos proyectos de infraestructura y seguridad.

La semana comenzó con una visita a la alcaldía de Iztapalapa, donde más de 30 mil personas se congregaron en la Macroplaza y en la UTOPÍA Meyehualco. Brugada, quien ha gobernado esta demarcación en dos ocasiones, anunció la construcción de una sede de la Universidad Rosario Castellanos en Iztapalapa, así como la creación de cinco nuevas UTOPÍAS en la demarcación. Además, anunció que próximamente inaugurará próximamente la UTOPÍA Estrella y la UTOPÍA de las Mujeres.

En el plano internacional, Clara Brugada se reunió con Cristina Fernández de Kirchner, expresidenta de Argentina, en un encuentro en el que se abordaron temas como el desarrollo social y la lucha contra las desigualdades.

REUNIÓN CON SHEINBAUM

La agenda de Brugada continuó con una reunión con Claudia Sheinbaum, presidenta electa de México, en la que ambas líderes discutieron los proyectos de infraestructura prioritarios para la Ciudad de México y el país. La coordinación entre el gobierno federal y la administración de la Ciudad de México fue uno de los puntos clave abordados, con Sheinbaum subrayando la importancia de integrar estos proyectos en el Presupuesto Económico 2025.

En cuanto a la seguridad y la transformación urbana, Brugada presentó proyectos en las alcaldías Cuauhtémoc y Benito Juárez. En Cuauhtémoc, anunció la construcción de las primeras UTOPÍAS en la demarcación, con la primera de ellas en Tepito.

Estas UTOPÍAS, que brindarán acceso gratuito a infraestructura cultural, deportiva y recreativa, son parte de una estrategia más amplia para regenerar el tejido social y combatir la delincuencia en una de las zonas con mayor incidencia delictiva en la capital.

En Benito Juárez, reafirmó su compromiso de combatir la corrupción inmobiliaria, anunciando la construcción de la primera UTOPÍA en la demarcación, que estará ubicada en el Centro SCOP.

Este espacio, conocido como la "Utopía del Muralismo", se desarrollará en coordinación con el próximo gobierno fede-

ral y contará con la mejor infraestructura deportiva, cultural y recreativa. Además, anunció un proyecto de transformación de la Calzada de Tlalpan, que se convertirá en una de las principales avenidas de la Ciudad de México, con un enfoque en seguridad, arbolado, y recuperación del espacio público.

ABORDAR CRISIS HÍDRICA CON EDOMEX





Página: 1, 16

2/2

Un tema que ha sido recurrente en la agenda de Clara Brugada es la gestión del agua en la Ciudad de México. Durante una sesión del Consejo de Cuenca Lerma-Chapala, organizada por la gobernadora del Estado de México, Delfina Gómez, Brugada anunció la creación de un Gabinete Metropolitano de Agua que sesionará diariamente para abordar la crisis hídrica en la Zona Metropolitana del Valle de México.

RONICADEHOY

Esta iniciativa, agregó, es parte de una política estatal y metropolitana más amplia para enfrentar los desafíos relacionados con el agua, la seguridad y el medio ambiente, problemas que trascienden las fronteras administrativas. Brugada también propuso la creación de una Secretaría de Agua en la Ciudad de México, que se encargará de guiar la gestión hídrica y desarrollar políticas sostenibles a largo plazo.

Finalmente, concluyó su semana con la celebración del 50 aniversario de la Unión de Colonos de San Miguel Teotongo, una organización que dijo, ha sido el corazón del movimiento urbano popular en la Ciudad de México.

Durante el evento, rindió homenaje a esta organización, y afirmó su compromiso de continuar con esta lucha desde el cargo de jefa de gobierno. Brugada quien ha vivido en San Miguel Teotongo durante más de 40 años, enfatizó que su administración estará marcada por los valores y las luchas históricas que han caracterizado a esta organización y a la ciudad.



